
 

 

皆さんこんにちは、新津支部の書記長をしております古山です。 

郵便局に採用となり、今年で２９年目となりました。来年は、ささや

かな目標であった「３０年の勤続表彰に奥さんと同伴する」事も何とか

実現できそうです。若いころの話は、奥さんにはできませんけど…。 

 勤務局所も現在の郵便局で１０局目となります。いろいろな部会等に

勤務させて頂いて、おかげさまで顔と名前を覚えてもらう事ができまし

た。 

 組合活動も分会役員から始まって、 

だいぶ長くなりました。最初は何も分からず、 

先輩方からいろいろと教えてもらったり、 

お酒を飲みに連れていってもらったりして 

いるうちに楽しくなってきたことを 

覚えています。 

会議や大会、組合行事で全国様々な 

ところにも行きました。組合の活動は 

やっぱり、人と人とのお付き合い、 

コミュニケーションが一番大切だと 

思います。 

現在はコロナウイルスで難しいですが、 

１日も早く平常に戻れるように願っています。 
 

 

 


